

07.05.2008

**Postulat**von Ruth Anhorn (SVP)  
und Bruno Amacker (SVP)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, ob die so genannten „Tazrondo“ (Metallgestell), die zwischen den längs zur Strasse gestalteten Parkplätzen um die Bäume gesetzt sind, entfernt werden können. Zum Schutz dieser Bäume könnte der Erdbereich mit Pflastersteinen, ev. auch mit niedrigen Radstoppem versehen werden.

**Begründung:**

Oft werden zwischen Parkplätzen, die längs zur Strasse angelegt sind, auch Bäume gepflanzt. Diese werden rundherum mit Metallgestellen geschützt (siehe Postulat 2008/158). Das Parkieren auf einem solchen Parkplatz ist nicht immer einfach. Aus Sicht der Lenkerin oder des Lenkers sieht man aus dem Wageninnern diese Metallgestelle praktisch nicht. Um einer Beule am Auto zu entgehen werden die Autos oft nicht optimal parkiert und tangieren dann entweder den Fussgängerbereich oder den Verkehr. Das ist ein Sicherheitsrisiko.

  
